



DER GEMEINDERAT VON BINNINGEN
AN DEN EINWOHNERRAT

Änderung einer Investitionsausgabe betreffend Abwasserbeseitigung

Information:

Bei der sich noch im Gange befindlichen Bearbeitung des Generellen Entwässerungsplans (GEP) wird gebietsweise das künftige Entwässerungssystem festgelegt. Im Rahmen der zur Zeit laufenden Vorprüfung durch den Kanton mussten noch Anpassungen vorgenommen werden. So ist aus hydraulischen Gründen ein Teil der Rottmannsbodenstrasse im Trennsystem anstatt wie heute im Mischsystem zu entwässern.

Gemäss Revision des kantonalen Gewässerschutzgesetzes §6 wird festgehalten, dass sämtliche Mischwasserbehandlungsanlagen (Mischwasserbecken) neu durch den Kläranlagenbetreiber zu erstellen, zu betreiben und zu unterhalten sind. Die Revision wurde am 5.6.2003 im Landrat zu Handen einer noch durchzuführenden Volksabstimmung verabschiedet. Diese Regelung hat einen wesentlichen Einfluss auf die geplanten Investitionen der Gemeinde, da die gemäss GEP vorgesehenen zwei Mischwasserbecken in Binningen neu vom Amt für Industrielle Betriebe (AIB) anstatt von der Gemeinde zu erstellen sind. Zudem wurde im Rahmen der Vorprüfung die Dringlichkeit dieser Kanalstauräume relativiert und in der Priorität zurückgestuft.

Für das Budget 2003 war bei der Abwasserbeseitigung eine Investitionsausgabe von CHF 625'000.00 für die Erstellung eines Mischwasserbeckens am Allschwilerweg (Konto 710.501.13) vorgesehen, da dieses Bauwerk mit damaligem Kenntnisstand oberste Priorität hatte. Der Kredit wurde mit der Verabschiedung des Budgets am 9.12.2002 durch den Einwohnerrat direkt bewilligt. Die Investitionsausgabe für die Strassenanpassung an der Rottmannsbodenstrasse im Zusammenhang mit dem Neubau des Meiriacker-Schulhauses wurde dem Einwohnerrat in einer separaten Vorlage unterbreitet. Der erforderliche Kredit von CHF 130'000.00 zu Lasten Konto 620.501.02 wurde am 7.4.2003 beschlossen.

Wegen der geänderten Rahmenbedingungen ist es sinnvoll, gleichzeitig mit der Erstellung der 140 m langen Strassenanpassung an der Rottmannsbodenstrasse eine Sauberwasserleitung für die vorgesehene Entsorgung im Trennsystem zu realisieren. Die Kosten dafür betragen CHF 200'000.00. Im Gegenzug kann auf die Erstellung des Mischwasserbeckens am Allschwilerweg verzichtet werden, da dieses Projekt durch den Kanton realisiert wird und in der Priorität zurückgestuft worden ist.

Antrag:

Die mit dem Budget 2003 bewilligte Investitionsausgabe von CHF 625'000.00 zu Lasten Konto 710.501.13 wird in einen Kredit von CHF 200'000.00 für den Bau einer 140 m langen Sauberwasserleitung in der Rottmannsbodenstrasse (Abschnitt Blütenweg bis Tiefengrabenweg) umgewandelt.

Binningen, 5. August 2003

GEMEINDERAT BINNINGEN

die Präsidentin:

der Verwalter:

Bea Fünfschilling

Bruno Gehrig